

令和5年度 始業式挨拶

皆さん、おはようございます。

令和5年度が、いよいよ始まります。終業式の時に話しましたが、2日間、いつもより長い春休み、有意義に過ごしてきたでしょうか。学年が一つ上がり、3年生は、自分の進路実現に向けて、いよいよ全道・全国の生徒を相手に戦いが始まりますね。志を高く持ち、どこまでやってもゴールが見えない受験勉強ですが、自分の夢の実現に向け、粘り強く努力してください。2年生は、自分の進路を確定させてください。どうしていいか、分からない場合は、いろんな事にチャレンジしてください。学校でも進路からたくさんのボランティアが紹介されていますよね。経験し学校外のことを学び、自分を見つめ直すことで、自分の夢が見つかることもあります。勉強は絶対大切ですが、それとともにチャレンジする一年にしませんか。新しい経験は、自分を成長させます。頑張ってください。

さて、今日は、学校での一年が始まるにあたり、去年も話をしましたが、次の4点をお願いします。

- 1点目は、挨拶は、元気よく、何度でも。
- 2点目は、限界は自分でつくるもの。諦めない。
- 3点目は、高い志をもち、自己実現に向かってチャレンジする。
- 4点目は、自分を大切に、それと同じくらい友達を大切に。

以上です。

今日は、午後から入学式があります。140名の後輩が入学します。全校生徒435名で、新たな水高の伝統を築いていってください。

私の話はこれで終わります。